## SON MACHISTAS Y MISÓGINOS, DICE

## Se lanza Mier contra AN y defiende... al PRI

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, atizó la confrontación política con la oposición en la Cámara de Diputados: defendió al PRI y criticó el "machismo" y la "misoginia" en el PAN, por oponerse a las reformas al Tribunal Electoral.

"Marko Cortés y su partido se opusieron a que quedara establecido en la ley y en la Constitución la paridad en la elección de las dirigencias de los partidos", acusó.

Recordó que "los únicos que han tenido mujeres como dirigentes nacionales son el PRI—con María de los Ángeles Moreno, Dulce María Sauri, Beatriz Paredes, Carolina Monroy y Claudia Ruiz Massieu—y Morena, con Yeidckol Polevnsky, que es una y nuestra actual secretaria de general, Citlalli Hernández, es otra", indicó el legislador morenista.

"Revisen a los partidos nacionales: qué mujer ha ocupado un cargo.



Mensaje. El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Ahí encontrarán la razón de Santiago Creel... ¿a quién está protegiendo al oponerse a la reforma? En Acción Nacional nunca ha habido una dirigente mujer", indicó.

Arremetió contra Creel Miranda y afirmó que, "con su rechazo a la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, está protegiendo al dirigente nacional de su partido, Marko Cortés Mendoza". "En Morena se dijo que quedará establecida la paridad en la elección de las dirigencias de los partidos y Marko Cortés no lo quiso", remarcó.

Por ello, señaló que, desde la presidencia de la Mesa Directiva, Santiago Creel saboteó una decisión colegiada que tenía la firma y el respaldo de todos los líderes de los distintos grupos parlamentarios en la Cámara baja. —Víctor Chávez